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Zusammenfassung

        
Bei einer 42jährigen Patientin wurde im Juni 1978 ein epitheliales Thymom diagnostiziert, das bereits die großen Gefäße ummauert sowie das Sternum und beide Lungen infiltriert hatte. Eine lokale Bestrahlung mit 25 Gy führte zu einer Vollremission. Im Februar 1979 wurden intrapulmonale und ossäre Metastasen festgestellt. Nach 12 Zyklen des COP-Schemas nach Bagley (Cyclophosphamid, Vincristin, Prednisolon) kam es zu einer bis jetzt anhaltenden Vollremission. Dieser Verlauf wie auch die in der Literatur mitgeteilten Ergebnisse sprechen dafür, daß Zytostatikakombinationen in der Behandlung weit fortgeschrittener maligner Thymome häufig erfolgreich sind und möglicherweise eine Alternative zur bislang üblichen Radiotherapie inoperabler oder inkomplett resezierter Thymome darstellen.


      
        
Abstract

        
An epithelial thymoma was diagnosed in June 1978 in a 42-year-old-woman. The tumor had already encased the great vessels and infiltrated into sternum and both lungs. Full remission followed local radiotherapy with 25 Gy. In February 1979, intrapulmonary and bony metastases were discovered. After 12 cycles of the COP schema after Bagley (cyclophosphamide, vincristine and prednisolone) full remission was again achieved, which still persists. This case and other published results suggest that cystostatic combinations are often successful in the treatment of advanced malignant thymoma and could be an alternative to the present practice of radiotherapy of inoperable or incompletely resectable thymomas.
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